

Ehrung der Vereinsmeister beim Saisonabschlussball der Kegler

Eichstätt (rbm) Zum traditionellen Saisonabschlussball der DJK Eichstätt Sportkegler mit Ehrungen verschiedener Anlässe lud die Abteilungsleitung ihre Aktiven, Passiven, Fans, Freunde und Gönner ein. Zur Begrüßung durch den Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger gehörte ein kurzer Rückblick der abgelaufenen Saison, sowie der Dank an die zahlreich erschienenen Gäste. Im Anschluss fand die Siegerehrung der diesjährigen Vereinsmeisterschaft statt, die von der Familie Niefnecker dominiert wurde. Bei den Damen setzte sich Ursula Niefnecker vor Christel Holzschuh und Anna-Lena Gabler durch. Bei den Herren holte sich Michael Niefnecker den Platz an der Sonne vor Steve Müller. Im Spiel um Platz 3 setzte sich Neuzugang Hans Lang gegen Roland Pfister durch. Eine weitere Ehrung erhielten die Mannen von Kapitän Gerhard Fischer für den Meistertitel in der Kreisklasse I und den damit verbundenen Aufstieg in die Kreisliga, dafür wurde ihnen von der Abteilungsleitung ein Präsent überreicht, sowie die am Tag zuvor entgegen genommene Urkunde vom Kreis. Neben den zahlreichen durchgeführten Ehrungen bedankte sich Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger bei seinem Stellvertreter und Pressewart Christian Buchner, beim Sportwart Dieter Niefnecker, bei den Trainern Gerd Eichhorn und Hans Walz und bei den einzelnen Mannschaftsführern für ihre Dienste in der nicht so leichten, abgelaufenen Saison. Nach dem offiziellen Teil kam die musikalische Umrahmung dieser Veranstaltung voll zum Tragen und es schlossen sich dem sportlichen Bereich gemütliche Stunden der Entspannung und Fachsimpelei an.